

résidences immobilier

Exclusivite quartier saint jean !! Dans une résidence de standing offrant une piscine, un court de tennis et un vaste parc paysager au calme absolu, Découvrez ce magnifique appartement 4 pièces en angle, situé au dernier étage. Vous serez séduits par son séjour lumineux et sa cuisine ouverte donnant sur une terrasse exposé plein sud. l'appartement comprend trois belles chambres : une suite parentale et deux autres chambres partageant une salle de douche (dont une avec wc intégré), des toilettes indépendantes et de nombreux espaces de rangement. Ce bien d'exception est complété par un garage ...

Exclusive saint jean district !! In a luxury residence with a swimming pool, tennis court and extensive landscaped grounds in absolute peace and quiet, this magnificent 4-room corner flat is located on the top floor. You'll love the bright living room and open-plan kitchen opening onto a south-facing terrace. The flat has three beautiful bedrooms: a master suite and two other bedrooms sharing a shower room (one with an integrated toilet), separate toilet and plenty of storage space. This exceptional property is complemented by a basement garage, an outdoor parking space and a cellar.

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





